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第２９７５回例会 ２０２５年 ４月 ２８日（月）

・夜間例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ゲ ス ト
メークアップ

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
我等の生業
会員 42人中 出席者 27人 出席率 78.57％(修正後)
榎本實男、大橋直幸、織戸俊二、北村浩史、國森和磨、宍戸淳、鈴木春樹、
田中道也、近井孝義、中山義隆、奈良康弘、深尾幸夫、藤吉敏博、山本政史
大江智宣

士別市民生委員児童委員協議会会長 植西信雄 様
谷温恵･榎本實男･菊地仁･寺山佳之･近井孝義 (「旗の波作戦」出席(４月10日))
但木行久･山下卓巳･井口裕史･志村孝幸･片庭隆暁･菊地仁･鈴木春樹
山本政史･谷村一文･大江智宣･近井孝義 (釧路市PELS・CLLS参加(４月12～13日))
志村孝幸 （お孫さん入学祝）
片庭隆暁 （士別翔雲高校PTA会長就任）

累計 248,000円

● 5月 5日(月) 休会(法定休日：みどりの日)

● 5月 9日(金) 移動花見例会 於士別神社 18:00

● 5月12日(月) 普通例会・理事会

● 5月19日(月) 普通例会

● 5月26日(月) 例会無し (5月9日との振替)

● 6月 2日(月) 普通例会・理事会

● 6月 9日(月) 早朝例会

● 6月16日(月) 普通例会

● 6月23日(月) 普通例会

● 6月30日(月) 夜間例会

■ [青少年奉仕月間] ■ [ロータリー親睦活動月間]

今日のプログラム

前回 （４月２１日） の記録 ・普通例会・結婚祝い

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長
今日は大変肌寒い朝を迎えましたが、会員の皆

様は体調に変化はございませんか？。例年幼稚園
では、始まって早々に、緊張や疲れから風邪をひ
くお子様が多いものですが、おかげさまで、入園
式から１週間元気に過ごして参りました。そして、
今日は４月20日の「郵政記念日」にちなみまして、
ポスト清掃に出かけて参りました。古く昔は逓信
記念日としていましたが、逓信省から郵政省と電
気通信省に分割されたことから1950年に改称された
とのことです。

士別幼稚園は昔から子どもたちと共に地域活動
を大切に過ごしてきておりますが、この時期のポ
スト清掃を通じて、私たちの身近にある郵便局の
仕事に興味関心を持つと共に感謝をし、自分たち
のできる奉仕をすすんで行うことにより、小さい
ながらも私たちも市民の一員であること、また、
人の役に立つ喜びや自信が持てるよう、導いてい
るところです。今日は気温が低いため、活動は短
時間で行ってきましたが、事前に郵便に関する紙
芝居を読んだり、手紙に関する歌をうたったり、
手作りのペープサート等を見ながら理解を深めた
ところです。雑巾を手にした子どもたちは、とっ
てもはりきって頑張っていました。何事も喜んで
できることは素敵であるといつも思っています。
私もそのお手本でありたいと思っています。この
活動は、先代の頃から始まり、私が勤め始めた頃
にはすでに定着していましたので、間違いなく、4
0年から50年以上は経っているものと推測されます。
子どもたちと局員の方に質問をすると、市内のポ
ストは55個程あるとのことですが、今後、人口が
減るとどうなるのか等、気になったりします。最
近ではポストも、局員の方の手によって季節ごと
に装飾がされ、時代が変わったように思います。
道の駅や市役所前には珍しい白く可愛いポストも
あります。日本の郵便制度の創設は1871年に馬を使っ
て人と荷物を運ぶ飛脚制度からはじまり、前島密
がイギリスの郵便制度を手本に創設し、「郵便制
度の父」と言われているそうです。その肖像は１
円切手に描かれています。ご存じの方が多いかと
思いますが、子どもたちにも実際の切手を見せて、
しっかりと伝えたところであります。今はICT化が
すすみ、ずいぶんとメールの活用も増えましたが、
幼稚園はまだまだ書類の郵便物が多いです。毎日、
ファイルをするのに多くの時間を要し大変であり
ますが、皆様の職場ではいかがでしょうか。ふと、
今の子どもたちが大きくなった頃の世の中の仕事
はどのようになっているのかと考えることがあり
ます。郵便局においても、『みらいの郵便局始動』
ということで、デジタル化がどんどんすすんでい
るようです。これから益々変化についていける柔
軟性が必要であると感じる今日この頃です。

先週の水曜日に織戸会員の息子さんに、お父様
の様子をうかがってきました。１日も早い回復を
お祈りしております。

また、先週、加藤博会員の息子さんがご挨拶に
来て下さいました。まだまだ、悲しみのうちにあ
るかと思いますが、心より応援をしております。

５月に枝幸で開催されますIMにつきましては、
多くのご参加をお待ちしておりますとのことです。
次年度、但木会長エレクトの際には、士別の地に
おいて開催されます。是非、ご協力の程、よろし
くお願い致します。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・山下卓巳 副幹事
1.ロータリー米山記念奨学会よりハイライト米山

301号が届いています、回覧ファイルに入れてお
きます。

2.５月９日花見例会を開催いたします。案内文は
すでに出していますが、今回は５月夜間例会を
花が咲いているであろう９日に変更して多くに
皆さんに参加頂ける様にしたつもりです。理事
会にも提案し決議頂いております。案内文には
極寒時社務所と成っていますが舞台に置いてジ
ンギスカンの予定です。多くの参加お願いしま
す。

3.４月12日･13日釧路において PELS/CLLS が行われ
11名の参加お疲れ様でした。

4.佐渡ガバナーエレクトより PELS/CLLS 終了お礼
が届いています。

5.枝幸RC IM実行委員長中美様より士別RC参加人数
もう少しお願いしたいと連絡がありました。谷
会長からもお話しが有ったと思いますがゴール
デンウイーク明けまでにとの事でした。来年の

IMは士別ですので、協力の程お願いします。

■次年度幹事報告・・・・・・・・山下卓巳 次年度幹事
1.次年度各委員会委員長におかれましては、活動
計画書の提出を４月28日迄とさせて頂きます。FAX
或いはメールにて私までご提出ください。

■ゲスト卓話・・・士別市民生委員児童委員協議会
会長 植西信雄 様

「本日は、士別市の民生委
員61名を代表しましてお話
しをさせて頂きます。まず、
民生委員とはどの様な活動
をしているのか、全国で約
24万人おり、これは全国の
警察官の人数とほぼ同じで
す。」と、その中での士別
の状況や他の自治体との比
較等、解りやすくご説明頂
きました。
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